

Bonn

## Interesse am digitalen Gebäude-Management

**[05.04.2019] Beim 29. Treffen des Bonner Investoren Kreises (BIK) ist das digitale Gebäude-Management auf besonderes Interesse gestoßen. In den Räumen der AED-Synergis wurde unter anderem die Software ProOffice von AED-Synergis präsentiert.**

Am 26. März 2019 hat in den Räumlichkeiten der AED Solution Group in Bonn das 29. Treffen des Bonner Investoren Kreises (BIK) stattgefunden. Wie AED-Synergis mitteilt, trafen sich Victoria Appelbe, Leiterin des Amts für Wirtschaftsförderung und Stefan Sauerborn, Leiter des Service Center Wirtschaft in Bonn mit bekannten Investoren der Region, um die aktuelle Entwicklung in der Digitalisierung zu erörtern. Kernthema der Veranstaltung sei die digitale Transformation der Stadt Bonn gewesen. Über den aktuellen Stand in der Region berichtete beispielsweise Friedrich Fuß, Chief Digital Officer (CDO) der Stadt. Auf besonderes Interesse sei das digitale Gebäude-Management gestoßen. AED-Synergis-Geschäftsführer Elmar Happ habe dazu die Software-Lösung ProOffice für die digitale Immobilienverwaltung präsentiert. Positiv bewerteten außerdem die Geschäftsführer von Capitell Baurträger, Bodo und Jan Knobloch, Mitinitiatoren der Veranstaltung, die Chancen, die sich durch die Einführung einer CAFM-Software ergeben.

(ve)

Stichwörter: Facility Management, Bonn, CAFM, ProOffice